

AquaVac® 500

ROBOTIC CLEANER
NETTOYEUR ROBOTIQUE

.....
Scrubs, vacuums pool floor, coves, walls and waterline with computer efficiency.

Nettoie et aspire le fond, les arrondis et les parois de la piscine ainsi que la ligne d'eau avec l'efficacité d'un ordinateur.

The new AquaVac 500 comes equipped with a microprocessor that determines the most efficient cleaning path possible. Pool owners simply select the cleaning frequency that best matches their pool debris load and AquaVac 500 gets to work with dual powerful scrub brushes that scrub and vacuum the pool floor, coves, walls and waterline.

Le nouveau AquaVac 500 est doté d'un microprocesseur qui détermine le circuit de nettoyage le plus efficace possible. Le propriétaire de la piscine n'a qu'à sélectionner la fréquence de nettoyage qui convient le mieux à la quantité de débris présents dans sa piscine et laisser l'AquaVac 500 se mettre au travail. Doté de deux brosses puissantes, ce robot nettoyeur nettoie et aspire le fond, les arrondis et les parois de la piscine ainsi que la ligne d'eau.



Low-profile cleaning. High-profile results. Nettoyage discret. Résultats éclatants.

AquaVac 500 features and benefits: Caractéristiques pour l'AquaVac 500 :

- Scrubs and vacuums pool floor, coves, walls and waterline
- Nettoie et aspire le fond, les arrondis et les parois de la piscine ainsi que la ligne d'eau
- Dual Mode bottom only (90 minutes) or Full Cycle bottom and wall (3 hours) cleaning cycles
- Cycle de nettoyage bimode, fond de la piscine seulement (90 min) ou cycle de nettoyage complet, fond et parois de la piscine (3 h)
- Easy top-access extra-large debris container, no turning over the cleaner
- Accès facile, par le haut, à un très grand contenant de débris; vous n'avez pas à retourner le nettoyeur
- 2 Ultrafine porosity filter elements for quick and easy clean—no messy bags
- 2 éléments filtrants à ultra fine porosité pour un nettoyage rapide et facile aucun sac rempli de débris à manipuler
- Out-of-Water Sensor prevents the cleaner from starting up when out of the pool
- Capteur empêchant le nettoyeur de démarrer alors qu'il est hors de l'eau
- Beach Entry Sensor detects when the cleaner is climbing out of the pool and reverses direction
- Capteur de style plage détecte si le nettoyeur se dirige vers une entrée de piscine et, dans un tel cas, reverse la direction



Power Supply With Integral timer—clean your pool every 24, 48 or 72 hours
Alimentation électrique dotée d'une Minuterie intégrée – nettoyer votre piscine toutes les 24, 48 ou 72 heures



Cord swivel minimizes tangling
Cordon articulé et renforcé



Caddy Cart
Chariot de transport



Filter removes easily from filter frame
Le filtre s'enlève facilement du support de filtre



Optional Accessory: Spring Clean-Up Filter Element
Accessoire optionnel : Élément de filtre pour nettoyage printanier.
Model / Modèle : RCX70101PAK2

Specifications	AquaVac 500
Part Number	RC3431CTY
Pool Coverage	Pool Floor, Walls, Covers, Waterline
Cleaning Cycle	Fast 90 minutes pool floor only - Deep 3 hours full pool coverage
Cleaning Schedule	Integrated recurring timer - Clean 1 time every 24, 48 or 72 hours
Pool Size	Up to 20' x 40'
Pool Surface	Gunite, Vinyl, Fiberglass, Pebble and Tile
Cord	60' Kevlar reinforced with swivel
Filter Media Access	Top access - removable debris container
Warranty	3 years
Weight	26.75 lbs



To take a closer look at AquaVac 500 or other Hayward products, go to Haywardpool.ca or call 1.888.238.7665